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REQUERIMENTO Nº 318 /2021 

 

 

Senhores Vereadores 

 

 
Requeiro à Mesa, observadas as exigências regimentais de praxe, 

após ouvido o douto Plenário para que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, 

solicitando de Sua Excelência, através da Secretaria competente, a seguinte 

informação:  

 

 

 Quais melhorias em sinalizações e aparelhamentos de trânsito estão 

previstas para a redução do número de acidentes nos cruzamentos da 

Rua Júlio Frank com as Ruas Silvia Bueno e Egas Bueno? 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 
 

Conforme conversado com munícipes, é um local que está 

acontecendo muitos acidentes e precisa de uma atenção com urgência. 

Gabinete Ver. Francisco de Souza Campos, 13 de Setembro de 

2021. 

a. VEREADOR FRANCISCO DE SOUZA CAMPOS 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade em Sessão 

Ordinária realizada em 14 de setembro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 15 de setembro de 2021. 

 

 

VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA 

Presidente 

 

 


